

4 ans d'incompréhension, le ras-le-bol grandit !

Auxerre est une jolie petite ville qui pourrait être gérée dans la transparence et l'unité en s'appuyant sur des conseils de quartier ouverts à tous les habitants. Ce n'est hélas pas la voie choisie par Crescent Marault et son équipe. Aussi, les sujets de mécontentement n'ont cessé de se multiplier. Le dernier en date est la fermeture du passage piéton sur les voies SNCF au niveau de la gare (arrêté n°24 AP 007). Cette fermeture et les solutions de substitution proposées illustrent la méthode Marault. Sans aucune consultation, des habitants de tout un quartier se retrouvent en difficulté pour rejoindre le centre-ville, le quartier voisin Brazza/Saint-Gervais, la gare et les établissements scolaires. Les solutions de substitution proposées ne sont pas sérieuses. Pour les piétons, l'escalier très raide de la passerelle est difficile à monter même pour des personnes valides. Pour les personnes âgées, les personnes à mobilité réduite, les personnes chargées de courses, les parents avec des poussettes et des enfants en bas-âge, les personnes en fauteuil, l'obstacle est infranchissable. De plus, la passerelle est en très mauvais état et très mal éclairée la nuit. Le contournement piéton proposé par le pont de la D606 est un détour trop long et dangereux car le trottoir est étroit et la circulation des voitures importante. **Du jour au lendemain tout un quartier est puni** alors que sur le site de la mairie il est écrit : « **Rive-Droite, un quartier désenclavé, une sérénité retrouvée** » On pourrait multiplier les exemples de décisions prises sans consultations qui aggravent la vie des Auxerrois comme celui de la suppression absurde de la collecte des déchets en porte-à-porte.

Le rôle principal du Maire devrait être de veiller au bon fonctionnement de la municipalité et de prendre toutes les mesures nécessaires pour répondre aux besoins de la population... A l'inverse, à Auxerre, le maire décide seul, incapable d'empathie, il met les Auxerrois devant le fait accompli puis s'invite chez eux « pour échanger avec des voisins sur l'avancée des projets d'Auxerre ! Il y a fort à parier que les « pause-café avec Crescent » et les « rendez-vous avec Crescent » d'Automne 2024 feront le plein de citoyens mécontents comme en 2023.

La suppression des conseils de quartier a retiré l'outil démocratique qui permettait une consultation rapide et transparente des citoyens. Dans la crise de confiance que nous traversons, nous regrettons ce refus d'une démocratie plus participative.

En attendant, contactés par des habitants, nous sommes intervenus auprès du Maire pour lui demander une rencontre rapide avec le collectif des habitants du quartier qui vient de se constituer. Le maire doit leur expliquer les raisons de cette fermeture et réfléchir avec eux à des solutions provisoires satisfaisantes, ceci avant de trouver une solution définitive satisfaisante : un système de fermeture automatique des portillons lors du passage des trains par exemple ou une nouvelle passerelle plus fonctionnelle.

Florence Lourv et Denis Rovcourt